



Glarus Nord

Wiedereröffnung Spielplatz Bilten

Freude im Kindergarten Bilten: Anstelle der alten Spielgeräte, welche im vergangenen Spätsommer abmontiert worden waren, steht seit kurzem eine brandneue Spielanlage: Diese besteht nicht nur aus einem Spielturm mit Zeldach, sondern umfasst auch eine Hängebrücke mit zweitem Turm und Kletternetz. Für Abenteuerlustige ist es zudem möglich, durch befestigte Griffe die grosse Turmwand hinaufzuklettern.

Nebst der Spielburg wurde ebenfalls eine neue Schaukel montiert, auf welcher zwei Kinder jeweils hin- und herwippen können.

Umfassende Gewährleistung der Sicherheit

Nachdem im vergangenen Sommer beim Spielplatz des Kindergartens Bilten diverse Sicherheitsmängel festgestellt worden waren, hatte der Gemeinderat Glarus Nord im August entschieden, die alte Anlage zu demontieren und eine Ersatzbeschaffung zu tätigen.

Der neue Spielplatz entspricht sämtlichen Sicherheitsbestimmungen: Die gesamte Umgebung der Spielburg wurde mit weichen Rindenschnitzeln versehen. Damit wird der Fallschutz bis 2 Meter Fallhöhe gewährleistet, sodass den hohen Anforderungen der Beratungsstelle für Unfallverhütung dauerhaft entsprochen wird.



